

**Dr. Kurt Mühlhäuser**  
**Vorsitzender der SWM Geschäftsführung**

## **SWM auf dem Aktionstag „Da sein für München“**

(4.10.2006) Die SWM sind das kommunale Infrastrukturunternehmen der Landeshauptstadt München. Seit jeher stehen die SWM für eine sichere und Ressourcen schonende Versorgung mit Energie (Strom, Erdgas und Fernwärme) und quellfrischem Trinkwasser aus dem Voralpenland. Die Verkehrstochter MVG ist verantwortlich für U-Bahn, Bus und Tram und damit ein wesentlicher Pfeiler im Münchner Öffentlichen Personennahverkehr. Darüber hinaus betreiben die SWM mit 17 Hallen- und Freizeitbädern eine der modernsten Bäder- und Saunalandschaften in Deutschland. Mit ihren preiswerten Produkten und kundenorientierten Dienstleistungen tragen die SWM einen wichtigen Teil zur kommunalen Daseinsvorsorge und zur Lebensqualität in München bei. Auf dem Aktionstag „Da sein für München“ sind daher auch die SWM und ihre Verkehrstochter MVG vertreten.

Die SWM informieren auf dem Marienplatz über ihr gesamtes Produkt- und Dienstleistungsspektrum. Schwerpunkte am SWM Stand sind die Förderprogramme Photovoltaik und Erdgasfahrzeuge (Fahrzeug am Stand) und das Ökostrom Angebot M-Natur inklusive ausführlicher Information zur regenerativen Energieerzeugung bei den SWM. An der M-Wasserbar können sich die Besucher bei einem kostenlosen Becher Münchner Trinkwasser persönlich von der hervorragenden Qualität überzeugen und sich über die umfangreichen Maßnahmen der SWM zur langfristigen Sicherung der Trinkwasserqualität informieren. Natürlich gibt es aber auch Infos zu M-Strom, M-Erdgas und M-Fernwärme sowie zu deren rationellem Einsatz, den M-Bädern und M-Saunen, der M//Card etc.

Die MVG ist mit ihrem MVG-Infomobil, einem modernen Niederflur-Gelenkbus und der historischen Pferdetramp vertreten. Oberbürgermeister Christian Ude wird mit der Pferdetramp, die die MVG für diesen Tag zur Verfügung stellt, den Oldtimer-Parcour vom Rindermarkt zum Odeonsplatz anführen. Dort, am Odeonsplatz, stehen die Servicekräfte des MVG-Infomobils gerne für alle Fragen zur Mobilität in München zur Verfügung. Auch ein moderner Niederflur-Gelenkbus ist auf dem Odeonsplatz präsent. Hier können sich die Besucherinnen und Besucher über alles Wissenswerte rund um den städtischen Busverkehr der MVG informieren. Übrigens tritt auf dem Odeonsplatz auch die Trambahnerkapelle auf.

Den Aktionstag „Da sein für München“ auf dem Marienplatz erreicht man übrigens schnell und bequem mit der MVG: U3 und U6 sowie MetroBus 52, Haltestelle „Marienplatz“.